

Dorfgemeinschaftshaus für Ottershausen?

Befragung der Bürgerinnen und Bürger Ottershausens (>18 Jahre)

Seit Schließung der Gaststätte Marienmühle und die seit Ende 2020 anderweitige Nutzung des Grundstückes am Herrenangerweg (Beendigung des Pachtverhältnisses), stehen die zum Teil seit Jahrzehnten durch Ottershauser Vereine (Lederhosn, Maibaumgruppe, Otterhexn und FCO) genutzten örtlichen und räumlichen Möglichkeiten nicht mehr zur Verfügung.

Der Gemeinderat Haimhausen befasste sich in der Sitzung am 23.01.2020 mit der Thematik und beschloss einstimmig, einen Arbeitskreis mit Interessierten zu installieren. Unter Schirmherrschaft der Gemeinde sollten Ideen/Konzepte für einen Standort und die Planung eines Dorfgemeinschaftshauses entwickelt werden. Den vorgenannten Vereinen mit ihren ca. 500 Mitgliedern einen neuen Heimathafen geben, Brauchtum und Tradition stützen – so die Zielsetzung aus Sicht des Gemeinderates. Ein entsprechender Aufruf zur Beteiligung und Teilnahme am Arbeitskreis erging im Gemeindeblatt, März-Ausgabe 2020.

Der Arbeitskreis stellte seine Ergebnisse im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss am 20.04.2021 vor. Mehrere potenzielle Standorte für ein Dorfgemeinschaftshaus (Aufenthaltsraum für 30-35 Personen, sanitäre Einrichtungen, Grundfläche von ca. 130 qm, ca. dreimal pro Woche abends geöffnet, Küchen-/Schankeinrichtung) wurden geprüft, mussten jedoch aus verschiedenen Gründen (Überschwemmungsgebiet, keine Flächenverfügbarkeit usw.) verworfen werden.

Aus aktueller Sicht kommen für ein Dorfgemeinschaftshaus zwei Standorte in Frage:

- a) Mooswiesen (vgl. Rückseite)
- b) Dachauer Straße (vgl. Rückseite)

Am Standort Mooswiesen könnte im direkten Umgriff ein Bolzplatz (60 x 35 m) angegliedert werden. Im Falle einer Planung an der Dachauer Straße wären die Einrichtungen Dorfgemeinschaftshaus und Bolzplatz örtlich voneinander getrennt unterzubringen.

Selbstverständlich gibt es Pro und Contra – machen Sie sich bitte selbst ein Bild von den unterschiedlichen Sichtweisen, die den einen oder anderen Standort präferieren. Auf der Homepage der Gemeinde stehen Informationsunterlagen seitens des Arbeitskreises zur Verfügung sowie ein Papier der „Interessengemeinschaft Mooswiesen“, die sich aus Bürgerinnen und Bürgern zusammensetzt, die das Dorfgemeinschaftshaus an der Dachauer Straße verorten möchten.

Wichtiger Hinweis:

Diese Befragung dient dazu, dem Gemeinderat Ihre Rückmeldung zu den konkreten Fragestellungen zu geben, Ihr Stimmungsbild einzufangen. Unabhängig vom Ergebnis ist es den zuständigen Gremien jedoch vorbehalten darüber zu befinden, ein Bauleitplanverfahren einzuleiten oder nicht. Eine klare Mehrheit in einer möglichst repräsentativen Umfrage wäre jedenfalls ein Fingerzeig der Bürgerinnen und Bürger an Politik und Verwaltung.

Die Fragen finden Sie auf der Rückseite (**Sondereinlage für die Haushaltsverteilung in Ottershausen!**) bzw. auf der Homepage der Gemeinde www.haimhausen.de.

Machen Sie bitte mit, teilen Sie uns Ihre Meinung durch Ihr Feedback mit.

F. Erath

Bitte bis 27. August per Mail an florian.erath@haimhausen.de oder in den Rathausbriefkasten (Hauptstraße 15) einwerfen – vielen Dank!



GEMEINDE HAIMHAUSEN

Landkreis Dachau

Frage 1: Befürworten Sie die Errichtung eines Dorfgemeinschaftshauses in Ottershausen?

Ja

Nein

Frage 2: Befürworten Sie die Einrichtung eines Bolzplatzes in Ottershausen?

Ja

Nein

Frage 3: Welche der auf der Homepage der Gemeinde dargestellten Standortalternativen unterstützen Sie (bitte nur eine ankreuzen)?

Alternative A / gemeinsamer Standort für Bolzplatz & Dorfgemeinschaftshaus: Mooswiese / Nähe der ehemaligen Gaststätte Marienmühle

Alternative B / getrennte Standorte für Bolzplatz & Dorfgemeinschaftshaus: Ottershauser Anger / Dorfplatz an der Dachauer Straße (beim Maibaum) für Dorfgemeinschaftshaus und davon abgetrennter Bolzplatz an der Mooswiese / Nähe der ehemaligen Gaststätte Marienmühle

Alternative C / Errichtung Dorfgemeinschaftshaus ohne Bolzplatz: Mooswiese / Nähe der ehemaligen Gaststätte Marienmühle

Alternative D / Errichtung Dorfgemeinschaftshaus ohne Bolzplatz: Ottershauser Anger / Dorfplatz an der Dachauer Straße (beim Maibaum)



Bitte bis 27. August per Mail an florian.erath@haimhausen.de oder in den Rathausbriefkasten (Hauptstraße 15) einwerfen – vielen Dank!